

7月



誠

高越小学校だより

2024. 6. 25

早いもので1学期も残り4週間となりました。梅雨とはいえ、子供たちは、毎日学校のプールで元気な歓声を響かせています。また、教室では気持ちよく夏休みを迎えられるよう、1学期の学習のまとめに一生懸命に取り組んでいます。家庭学習や生活の振り返り等、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。6月28日(金)には、不審者対応訓練を吉野川警察署・青少年育成補導センター・駐在所の方を招いて実施します。自分から大きな声で元気なあいさつをすることが不審者対策にもります。7月22日(月)から夏休みに入りますが、保護者・地域の皆様には子供たちの安全・安心のために引き続き見守り活動をよろしくお願いいたします。

保護者・地域の方へ(お願い)

登下校時の道路での児童の横断に際しては、全てのドライバーの方が多くの時間停車し、児童の安全にご配慮頂き、大切に見守ってくださっていますことに心から感謝いたします。

子供たちの1日の運動量の確保のためには徒歩での登下校が望ましいのですが、本校はスクールバス等の関係もあり徒歩での登下校をする児童が少なくなっています。そのため、道路の横断等、普段あまりしない児童が増えています。道路の正しい通行や横断については学校でも指導していますが、交通事故に結びつくような危険な場面が休日や下校時にあったようです。ご家庭での指導はもちろんのこと、そうした場面を見かけたときはその場で子供たちにご指導頂きますようお願いいたします。また、ご面倒ですが学校への連絡もお願いいたします。子供たちの命を守ることは、私ども大人が一番の責務と考えます。学校・家庭・地域でしっかり見守りながら、子供たち自身が気をつけるよう教えていかなければなりません。

ドライバーの方々の温かいお心遣いに感謝いたしますと共に、通学路におけるより一層の安全運転を今後ともよろしくお願いいたします。(学校: TEL 42-2022)

1年~6年生まで 全員が新体力テストにチャレンジしました。

5, 6年生は毎年行っていますが全学年でやるのは初めてなので戸惑う子もいましたが、6年生が各学年にテストの説明を画像やイラスト等を準備してとても分かりやすく丁寧にしてくれスムーズに測定ができました。



吉野川市体操発表会(in山瀬小)



プールでの学習



救急救命法研修



7月の主な行事予定について

☆安全・安心対策会議: 7月18日(木)16:00~

☆1学期終業式: 7月19日(金)

☆市水泳能力検定会: 7月22日(月)鴨島小学校

☆個人懇談: 7月22日(月)~26日(金)